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Les décisions 2022 
du 

Conseil Municipal

Réunion du 3 Février
• Vote d’un accord de principe pour entamer les démarches nécessaires à 

la restauration de l’église
• Vote du projet d’extension de la vidéoprotection sur la D1029
• Vote de la rénovation de la salle de classe
• Vote de la sécurisation de la D88
• Vote pour la mise en place d’un complément d’éclairage public au LED

Réunion du 4 Avril :
• Vote du compte administratif ;

Fonctionnement 259 ke, investissement -49 ke, résultat de clôture 154 ke
• Vote du budget eau : 

Fonctionnement 79 ke, investissement 6 ke, résultat de clôture 82 ke.
• Vote adhésion au SIEP du Santerre

Réunion du 27 Juin :
• Adhésion au Tiers Lieu Numérique Hors les murs
• Vote mise en place de l’appel d’offre pour les travaux d’interconnexion

Réunion du 12 Septembre :
• Vote mise en place appel d’offre pour la restauration de l’église
• Embauche de Mr Gaëtan Carré

Réunion du 21 Novembre :
• Adhésion au dispositif « Mairie Connectée »
• Propositions sur travaux neufs 2023

Réunion du 5 Décembre :
• Vote du transfert de la compétence eau au 1 er Janvier avec transfert du 

budget

Retrouvez l’ensemble des compte rendus détaillés sur www.brie80.fr



Chères Brioises, chers Briois,
Nous voila déjà arrivé à mi-mandat, et tout à chacun pourra jauger des avancées
majeures accomplies en 3 ans et, croyez-moi, ce n’est pas fini !

Nos problèmes d’eau potable sont désormais derrière nous après, je dois bien l’avouer, 
beaucoup de nuits blanches et de soirées consacrées à trouver une solution puis des 
financements pour allier qualité de l’eau et maintien d’une facture raisonnable.

Le passage et le renforcement de l’éclairage public Led furent finalisés. Au vu de la
conjoncture actuelle force est de constater que nous avons eu raison de nous lancer
avant tout le monde dans cet investissement fort.

La fibre sera commercialisée auprès des ¾ des habitants durant ce mois de Janvier, le
reste sur ce semestre, et la vidéoprotection déployée avec une fin de travaux en
février pour faire de notre commune un village certes connecté, mais aussi plus sûr.
Les aménagements pour casser la vitesse dans les rues de St Christ et de Mesnil
seront effectués cette année faute à quelques lourdeurs administratives. 
Laissons-nous une année pour juger de leur efficacité. Enfin c’est l’école qui s’est modernisée
avec des travaux remarquables réalisés par David et Gaëtan et l’acquisition d’un
nouveau mobilier, d’un éclairage adapté et d’un réseau informatique rénové.

Pour 2023, ce sera à la Rue de La barre de se voir l’objet d’études pour retrouver une seconde 
jeunesse via la réfection de ses trottoirs mais aussi d’aménagements paysagers. Sa sécurité ne 
sera pas oubliée. Progressivement nous espérons pouvoir tenir notre promesse de rénover 
l’ensemble des rues du village.

L’église va voir ses 1 er travaux démarrés grâce aux appuis forts du Département, de la
Région puis, je l’espère, d’autres financeurs.

Je suis très heureux également d’avoir proposé notre village à la CCHS pour

Côté animations, nous ne sommes pas en reste avec nos traditionnelles cérémonies,
Pâques, la fête du village, le 14 Juillet, la journée bleue, un tout nouveau marché de
noël, les rencontres de nos aînés tout cela combiné au club de Gym, au dynamisme
du comité des Fêtes renouvelé en courant d’année, et de l’association la Fête du Bois
avec sa manifestation majeure organisée en Mai. Pas un mois sans un évènement ;
beaucoup de communes aimerait avoir un tel agenda croyez-moi !

Merci à mon équipe municipale pour leurs disponibilités, leur confiance et leur
dévouement pour le village. Merci aussi à Dorothée notre secrétaire pour son
implication dans son travail ainsi qu’à David et Gaëtan, qui ont à cœur d’entretenir à
la perfection notre beau village. Merci aussi aux habitants qui nous proposent
régulièrement leur aide.

J’espère que vous prendrez plaisir à consulter ce journal municipal nouvelle formule
qui a été élaboré en collaboration avec une entreprise de notre village, Créafilm80,

Avec une pensée particulière pour nos proches, nos amis, nos voisins, connaissant la
solitude, la maladie, le Conseil et moi-même souhaitons à toutes et à tous une
excellente année 2023 pleine de bonheur, santé, réussite pour vous ainsi que ceux
qui vous sont chers.

Bien sincèrement,        
             
     Le Maire, Marc Saintot

Les Voeux du Maire



Tiers Lieu
Numérique
Hors Les Murs
C’est une belle fierté que d’avoir 
su faire bénéficier à notre village 

de ce dispositif proposé par la
Communauté de Communes.

Chaque semaine paire, les mardis 
à 14h, notre 2nde salle de classe 
reprend du service afin de faire
bénéficier à tous d’un accompa-
gnement sur les outils informa-
tiques mais aussi aider dans les

démarches quotidiennes de plus en 
plus dématérialisées.

Des matériels à la pointe sont mis à 
disposition ainsi qu’une formatrice 

prenant le temps d’entourer
chacun quel que soit son niveau.

N’hésitez pas à venir y participer le 
tout dans la bonne humeur !

Tiers Lieu
Numérique
Hors Les Murs

Les nitrates, présents depuis plusieurs années dans notre 
point de captage d’eau potable, avaient atteint un niveau bien 
au-delà des seuils de tolérance, sans perspective 
d’amélioration à moyen long terme.
Il était prévu de prendre à bras le corps ce problème en tout 
début de mandat, l’urgence sanitaire avec par la suite 
l’apparition de traces de molécules issues de pesticides, nous 
a donné raison.
Plus de 24 mois ont été nécessaires pour trouver la meilleure 
des solutions alliant coût des travaux et préservation du coût 

de l’eau pour les abonnés.
Le SIEP du Santerre est 
venu à notre secours en 
acceptant que nous nous 
interconnections avec son 
réseau puis l’Etat a apporté
un soutien financier massif 
pour palier au désistement 
de l’agence de l’eau qui a 
failli tout compromettre.
Les travaux se sont dérou-
lés ensuite en un temps 
record avec un soucis du 
détail et une qualité
irréprochable dans la mise 

en œuvre.
Une transparence totale vis-à-vis de la population a été 
souhaitée par une communication régulière
ainsi qu’une réunion publique, avec tous les acteurs, qui 
a rencontré un vif succès.

Connexion
Inter 

Connexion



Eau Saine

Ce chemin avait subi les 
affres du temps. Celui-ci 

est fort fréquenté tant par 
les convois agricoles mais 
également par les deux 

transporteurs présents en 
son bas. S’agissant d’une 
voie récemment déclarée 

communautaire par la 
Commune, car reliant le 

village à la D1029, la Commu-
nauté de Communes a entière-

ment pris à sa charge la 
résorption des nids de poules 

ainsi que le gravillonnage.

Réfection 
du Chemin 
d’Athies

Les Travaux

En 
Chiffres
•  2 années de démarches
• 1 300 ml de canalisation DN 100 mm en tranchée 
• classique 
• 100 ml de canalisation DN 100 en encorbellement 

au-dessus du canal, de la voie ferrée
• et de la RD62 
• 18 ml de canalisation DN 100 en encorbellement 

au-dessus de la Somme
• 15 ml de canalisation DN 100 en encorbellement 

au-dessus du vannage
• Reprise de 22 branchements abonnés existants 
• Raccordement sur le réseau du SIEP du Santerre 

à Pont les Brie ;
• Maintien en service du château d’eau pour une 

autonomie en cas de problème sur le réseau 
d’alimentation ;

• Mise en sommeil du captage de Brie.
• Cout des travaux : 458 000 € HT frais d’études 

compris, subventionnés à 80% par
• l’Etat, les 20% restant étant partagés entre 

Brie et Mesnil

Des Travaux Indispensables



Lorem 
ipsum dolor sit 

amet, consectetuer adipis-
cing elit, sed diam nonummy 

nibh euismod tincidunt ut 
laoreet dolore magna 
ali-

Samedi 30 Avril et Dimanche 
1er Mai furent particulièrement animés. Le Samedi les 
enfants et les parents étaient conviés aux tours de manèges offerts par le 
Maire, ses adjoints, le Comité des Fêtes, M. & Mme Idé et la 
Scierie Nobécourt. Les habitants étaient invités autour d’un goûter offert 
par la boulangerie Degas et la municipalité.

Dimanche 1er Mai, la réderie organisée de 
main de maître par le Comité des Fêtes a 
connu un énorme succès. Les rues du 
village ont rarement été aussi animées. Les 
exposants étaient ravis et le rendez-vous 
est déjà pris pour l’année 
prochaine.

Rederie du 1er Mai

Suite au 
décès de Jean 

Paul Dargent puis au 
Covid, le Comité des Fêtes se 
devait de retrouver un bureau 

indispensable au fonctionnement juridique de cette 
belle association. Les bénévoles étaient toujours aussi 

motivés mais il est vrai que les responsabilités sont 
importantes pour les dirigeants.

Après discussions lors de l’AG de Mars 2022, présidée par le 
Maire et Mme Clin, Isabelle Dehame Merlin s’est 

proposée pour reprendre le poste de Présidente par Intérim 
puis, Bernadette Troisvallet, Béatrice Clin et Elise Sokalewicz 

l’ont rejoint….avec les réussites que l’on connait sur cette 
année2022. Une nouvelle page s’écrira en 2023 pour cette      

belle association que nous avons la chance d’avoir. 

Nouveau Comité 

Fête du Village

Nouveau Comité 



David et Gaëtan ont produit un travail remarquable durant la période 
estivale en rénovant la salle de classe de Mme Fournier. Tout a été 

revu dans les moindres recoins ; parquet, enduits, peintures, 
menuiseries. La commune a investi dans du nouveau mobilier, fait 
passer au LED l’éclairage et enfin rénové le réseau informatique.

quat, vel illum 
dolore eu feugiat 
nulla facilisis at 
vero eros et ac-
cumsan et iusto 

odio dignissim qui 
blandit praesent 
luptatum zzril de-
lenit augue duis 
dolore tLorem 
ipsum dolor sit 

amet, consecte-
tuer adipiscing elit, 

Article

Rénovation de 
L’école

Maisons Fleuries
Promis la prochaine 

édition sera à une autre 
date. Néanmoins, durant 

cette période de 
sécheresse

qui nous a touché, les 
participants ont fait des 

petits miracles et ont tous 
été récompensés. 

Merci à eux !

Chasse aux oeufs
C’était une première 

depuis quelques années et les enfants 
(avec leurs parents) furent au rendez-vous ! La récolte fut 

bonne et tout le monde ravi autour du verre de l’amitié qui a 
conclu ce bel après-midi.



La Fête Du Bois
Repoussée successivement en 2020 et 2021, la première édition de la fête du 
bois s’est tenue le 21 mai dernier.

C’est sous un beau ciel bleu que le site de la scierie 
Nobécourt a accueilli au cours de la journée, plus de 1 600 visiteurs. Des curieux 
venus découvrir les coulisses de l’industrie de la filière du bois, ainsi que les 
différentes machines nécessaires à sa transformation.

Sur le site d’exposition, une quarantaine d’exposants étaient présents pour mettre 
en avant leur savoir-faire artisanal. Un concert de Mr Musique est venu clôturer 
cette journée festive et inédite.

L’association 
remercie ses bénévoles 

mobilisés pour l’événement, 
ainsi que la municipalité de 

Brie, l’intercommunalité et les 
partenaires locaux pour leur 

confiance.

La prochaine édition de la 
Fête du Bois se déroulera en 

2024, avec des nouveautés 
garanties par les 

organisateurs. 



Le Village passe au Vert 

Somme Propre

Voisine de la Scierie Nobécourt, l’entreprise AT2H a profité de 
l’événement pour ouvrir ses portes et présenter son
secteur d’activités. Un grand merci à eux pour leur implication.

Le Village passe au Vert 

Le bureau de l’association 
De gauche à droite : Hugues Nobécourt Vice Président /Tristan Fontaine Président/

Cathy Gaudefroy Secrétaire Adjointe/Olga Rutar Secrétaire/Marc Saintot Trésorier

Somme Propre
Une vingtaine de courageux 

et courageuses ont écumé les 
rues et alentours du village 
pour cette action que l’on 
aimerait ne plus à avoir à 

renouveler … 
La collecte fut énorme et tout 

à chacun se demandait 
comment cela était possible 
de souiller ainsi notre belle 

campagne.
La Communauté de 

Communes s’est ensuite 
chargée de l’enlèvement de 

ces déchets dés le lendemain
Un grand grand merci 

mesdames, messieurs. 



8 mai - 11 novembre 

Fête de la 
Musique

8 mai - 11 novembre 

Quel plaisir de retrouver cette ambiance festive pour 
fêter les 40 ans de la Fête de la Musique. La place était 
pleine, tant pour le repas que pour pour passer un bon 
moment en chantant et en dansant jusqu’au bout de la 
nuit avec un groupe d’exception. A refaire sans hésiter !Le Maire et ses adjoints sont 

tout particulièrement attachés 
au devoir de mémoire.  A 
l’image des habitants, à chaque 
fois plus nombreux pour prendre 
un peu de leur temps et se 
recueillir pour honorer les 
soldats qui ont combattu pour 
notre liberté. En ces temps où la 
guerre est à nos portes, cette 
symbolique revêt toute son 
importance. N’oublions pas !

Fête de la 
Musique



14 Juillet
13 juillet

Manifestations incontournables de Juillet, cette période fut de 
nouveau très animée.

Le beau temps avait été commandé par le Comité des Fêtes qui a 
animé la place du village en soirée avec repas, sono et retraite aux 
flambeaux. Quel plaisir de voir à nouveau autant de monde 
participer.
La Commune a pris le relais le lendemain pour les traditionnels 
jeux du 14 Juillet avec toujours une petite touche de nouveauté.

halloween
Sous l’initiative du 
Comité des Fêtes, les 
monstres et autres 
sorciers, vampires ont 
été invoqués et
ont envahi les rues du 
village. Pas le choix, les 
habitants ont du leur 
céder quelques bonbons 
pour éviter les sortilèges. 
L’après-midi s’est conclue 
à la salle des fêtes avec un 
bon goûter et surtout le
partage du butin. Merci aux 
enfants et aux parents 
d’avoir été aussi nombreux.

halloween



Repas des AînésRencontres 

des 
Aînés
Depuis quelques 
mois désormais, 

Patrick et son 
épouse proposent 

en toute
simplicité, à nos 
aînés, de se ren-
contrer en la salle 
des fêtes le temps
d'une après-midi 

pour 
discuter, jouer à des 

jeux de société 
autour parfois
d'un goûter.

Il s'agit désormais 
d'un rendez-vous fort 

apprécié.

Le 2 ème édition de la Journée Bleue a malheureusement connu un succés 
mitigé. L’animation originale d’équithérapie a attiré le matin mais 
malheureusement les exposants ayant pris de leur temps l’après-midi se 
sont retrouvés bien seuls. Merci à eux pour leur gentillesse.
Ce genre de manifestation nécessite beaucoup de mobilisation et 
d’organisation. 2021 avait été marquée par de nombreux contacts ce qui 
encourageait à renouveler l’opération. Ce ne sera pas le cas pour 2023.

Traditionnel rendez-vous organisé par la commune où toutes et tous prennent beau-
coup de plaisir à se revoir et à passer un bon moment.
Les Ets Mathon ont une nouvelle fois satisfait les papilles de tout le monde avec un 
service impeccable.

Nouveauté cette année, en la personne d’Eddy Buzy qui a diverti nos convives 
tout au long de l’après-midi. Ses talents de chanteur, magicien et mentaliste ont 
fait l’unanimité et nous le retrouverons en 2023 avec une petite surprise 
supplémentaire.

Journée bleue



Les fêtes sont sacrées à Brie. Durant le mois de Décembre tout a été fait pour mettre le village 
dans la douce ambiance de Noël ; illuminations, sapins décorés par les enfants, colis aux aînés, 

arbre de noël, marché de noël, courriers aux aînés par les élèves de l’école. Qu’il est agréable de 
voir notre commune ainsi animée.

Beaujolais

Le Village Fête Noël

Quel succès ! Après 2 
ans sans manifestation, 

qu’il était bon de se 
retrouver simplement 
autour d’un plat de 

charcuterie concocté 
par les bénévoles du 
comité des fêtes, d’un 

spectacle de magie 
bluffant

et surtout d’un verre de 
Beaujolais. 

La tradition a été 
respectée ! 



 

Après deux longues années d’interruption 
pour cause de Covid, le comité des fêtes avait 
hâte de proposer à nouveau un repas festif 
pour la nouvelle année.
Comme d’habitude chacun a apporté sa bonne 
humeur et ses idées pour donner une 
prestation de qualité qui se voulait joyeuse, 
festive et gourmande.

Personne n’a été oublié, le repas préparé par La 
Flamiche de Roye a régalé les papilles de nos 
convives, l’ambiance assurée par Dj Festy Light 
fut à la hauteur (voir les vidéos sur Facebook 
page Brie notre village) et tout cela assuré avec le 
sourire et la bonne humeur du comité. Tout le 
monde est reparti heureux et ravi de sa soirée en 
nous disant « à l’année prochaine !!! ». 

Merci à vous tous et à très vite pour d’autres 
manifestations
                     Jacky Longo 
                     Comité des Fêtes

de la St SylvestreRepas 

N’oublions pas le coeur de notre Village
De très belle choses s’annoncent pour notre église en cette année 2023



Vous venez de vous installer à Brie  ?
Faites-vous connaître auprès de Dorothée au secrétariat de la Mairie, ou par mail  

mairie.brie@laposte.net  ou via le site internet www.brie80.fr

Permanences : 
Les Lundis et Jeudis  de 10h à 13h et de 16h à 18h30

Vendredi de 10h à 12h

BOUCHENNA Mélanie et ses enfants

MOSSE Kevin et GRAVET Emeline

VANFLETEREN Christine

MIANNAY Ludovic, OSSART Bélinda et leurs enfants

MARCHAND Maxime

FACHE Freddy

PIERRU Mickaël et MEHAYE Delphine

DONMEZ ALEYNA

HAUET LEO

TROISVALLET AXEL

DOBREMETZ MARCEAU

Nous Vous 
Souhaitons 
la Bienvenue 

Félicitations 
aux Parents 
Bienvenue 
aux Jeunes 
Briois - Brioises

Félicitaion aux 
jeunes Mariés

BOUCHENNA Mélanie et ses enfants

MOSSE Kevin et GRAVET Emeline

VANFLETEREN Christine

MIANNAY Ludovic, OSSART Bélinda et leurs enfants

MARCHAND Maxime

FACHE Freddy

DONMEZ ALEYNA

HAUET LEO

TROISVALLET AXEL

DOBREMETZ MARCEAU



Janvier
Février
Mars
Avril
Mai
Juin

Juillet
Août

Septembre

Octobre
Novembre
Décembre

9-23
6-20
6-20
3-17

3-15-31

12-26

10-24
7-21
4-18

2-16-30

13-27
11-27

Collecte des Ordures Ménagères

Janvier
Février
Mars
Avril
Mai
Juin

Juillet
Août

Septembre

Octobre
Novembre
Décembre

11-25
8-22
8-22
5-19

3-17-31

14-28

12-26
9-23
6-20

3-15-29

4-18

13-27

Collecte du Tri SélectifSacs Bleus
& Jaunes

Lundi

Mercredi

*Rattrapage Pensez à sortir votre bac, et 
vos sacs la veille au soir 

23 avenue de l’Europe
BP80 051 - 80201 péronne Cedex

03.22.84.27.51

BRIE
2023

 HORAIRES DE TONTE ET INFORMATIONS DIVERSES CONCERNANT 
L'HYGIENE ET L'ENVIRONNEMENT

Les jours ouvrables de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 19h30 
Les samedis de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à19h00 

Les dimanches et jours fériés de 10h00 à 12h00 
(arrêté préfectoral du 20 Juin 2005)

Les travaux de jardinage ou de bricolage réalisés par les particuliers à l'aide d'appareils tels que 
tondeuses à gazon , tronçonneuses , perceuses etc … ne peuvent être effectués que : 

Les feux dits ''de jardins'' sont interdits 
article 7 du décret n° 2003-462 du 21 mai 2003

sous peine d’une amende pouvant aller 
jusqu’à 450 €

Janvier
Février
Mars
Avril
Mai
Juin

Juillet
Août

Septembre

Octobre
Novembre
Décembre

-
-

20
3-17

2(mardi) 
- 15

5-19

3-17
-

4-18

6-20
2-16

-

Ramassage des petits déchets Verts par la Commune
(Sauf absences imprévues)

en fagots ou sacs
réutilisables, les 
1er et 3èm Lundi 
de chaque mois

Sac Bleus
Papiers, cartons et 

cartonnettes
Les cartons de supé-
rieurs à 50cm sont à 

déposer en déchèterie

Sacs Jaunes
Bouteilles plastiques, 

Briques Alimentaires, boîtes 
en acier, pots de yaourt en 

plastique, barquettes alimen-
tiares, suremballages


